



El material será custodiado por elementos de la Guardia Nacional. CLAUDIA HIDALGO

Llegan 40 millones de boletas a juntas federales

Paquetes electorales. Usarán 13 millones 26 mil para cada caso en elección de presidencia, senadores y diputados

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Este viernes llegan a las 40 juntas electorales federales de la entidad, cerca de 40 millones de boletas que serán usadas el 2 de junio para las votaciones de la elección presidencial, del senado y las diputaciones federales. El material será custodiado por la Guardia Nacional y a finales del mes será entregado a los presidentes de casilla.

Para cada elección se usarán 13 millones 26 mil boletas, más las que se destinarán a casillas especiales, voto de representantes de los partidos y un excedente que contempla la ley. Todas, hechas con papel seguridad, con fibras ópticas, marcas de agua, reactivos a solventes y soluciones que las hace infalsificables.

El vocal de la Junta Electoral del Estado de México, Joaquín Rubio Sánchez, informó que ya

tienen diseñado el operativo con la Guardia Nacional, que los acompañará en todas las rutas para distribuir las boletas y actas en los 40 distritos electorales.

El material saldrá de la bodega del INE que se encuentra en el municipio de Tultepec, a las 7:00 horas y de ahí se dirigirá a los 40 domicilios donde están las juntas electorales, de manera que en la mayoría estarán llegando entre las 8:00 y las 10:00

Y ADEMÁS

Cobertura para sufragio estatal

Respecto a los 170 órganos desconcentrados del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), ya tienen sus boletas para las elecciones municipales y distritales. En ambos casos, federal y local, hay personal de seguridad resguardando los sitios.

horas, solo en el caso de Tejuipilco, que es la más alejada, podría ser hasta el mediodía.

En cada junta, acotó, se recibirá el material para su sellado y agrupación, con el fin de armar los paquetes electorales que deben entregar a los presidentes de casilla, en sus domicilios particulares, a partir del 27 de mayo, para la instalación de los centros de votación el domingo 2 de junio por la mañana.

Como son tres elecciones y los excedentes que deben tener, son alrededor de 40 millones de boletas, con 40 modelos para la elección de diputaciones, una para la presidencia de la república y una más para el senado de la república.

La Guardia Nacional, acotó, resguardará el traslado, por ello se reunieron con el INE el pasado 10 de mayo y este 14 y 15 diseñaron rutas y operativo para garantizar que las boletas lleguen salvas a su destino. ■

APUNTE

LLEGARÁN 40 MILLONES DE BOLETAS PARA LA ELECCIÓN FEDERAL

Serán cerca de 40 millones de boletas correspondientes a la elección federal, las que el Estado de México estará recibiendo este viernes. La Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE), informó que serán 13 millones 26 mil boletas las que recibirá para la elección de Presidencia de la República, otro tanto igual para la de Senadores, al igual que para Diputaciones Federales.

Se espera que sea a partir de las 7:00 horas de este 17 de mayo, cuando comiencen a salir los vehículos de la bodega del INE central ubicada en Tultepec, para que a partir de las 8:00 horas estén llegando las papeletas a cada uno de los 40 distritos electorales.

La entrega se realizará en un solo día, especifican que el más lejano será el Distrito 36 de Tejupilco, dentro del cual se concentran 16 municipios del

sur de la entidad, por lo que se calcula que la entrega de la documentación, sea cerca de las 12:00.

Una vez que se reciban las boletas en cada uno de los distritos electorales, el personal de las Juntas procederán a realizar inmediatamente el conteo, sellado y agrupamiento de las mismas, para cerciorarse que ningún mexiquense quede fuera de la posibilidad de votar. (Alma Rodríguez)

